
Bilderklau Rabsilber

Beitrag von „ACIDO“ vom 16. August 2019, 09:21

Hallo Zusammen,

ich möchte hier auch meinen Standpunkt dazu äußern. Ich finde es absolut in Ordnung wie 
Markus dies handhabt.

Unserer AG-Kasse tut so was sehr gut, insbesondere wäre eine Anschaffung eines Computers 
oder anderer ähnlicher Dinge nicht möglich.

Wie Viele in der AG und auch hier im Forum wissen, verkaufe auch ich gelegentlich Pflanzen 
bei Ebay, meistens große blühfähige Prachtstücke.

Nach dem Vorbild von Markus werde auch ich in Zukunft einen Teil der Erlöse der AG zur 
Verfügung stellen.

Im Gegensatz zu Markus werde ich allerdings einen Teil davon für mich behalten, zur 
teilweisen Finanzierung eines Gewächshauses und für die Steuern !

Außerdem möchte ich meine Familie nicht über Maßen mit unserem "verrückten Hobby" 
belasten !

Nach meinen bisherigen Erfahrungen gehen die meisten Pflanzen sowieso nicht an Mitglieder 
der AG-Echinopsishybriden.

Unsere Mitglieder sind Bestens versorgt durch die regelmäßigen Treffen und persönliche 
Kontakte.

Viele Grüße

Ralf

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12715-bilderklau-
rabsilber/&postID=105734#post105734
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